

Einweihung der neuen Küche und Bartheke an der 39sten-Benefiz-Grufti-Disco

20.11.2017

Jeweils Anfangs November steigt in den Räumen des Freizeithauses die legendäre Benefiz-Grufti-Disco. Dieses Jahr fand der Anlass erstmals am zweiten Novemberwochenende statt.

Bei kalter Witterung und stetigem Regen fanden rund 300 Gäste den Weg an den Hegenheimermattweg 76. Der neu gewählte Termin konnte somit nicht zu einer Steigerung der Besucherzahlen beitragen. Die anwesenden Besucherinnen und Besucher genossen den Anlass trotz oder auch wegen der geringeren „Druckete“, tauschten sich an der neuen Bartheke aus und tanzten ausgelassen bis in die frühen Morgenstunden. Als besondere Attraktion gab es eine Gin-Theke an der ausgesuchte Gins mit passenden Tonic-Water`s empfohlen und gemixt wurden.

Das Freizeithaus-Team wurde wiederum von ehrenamtlich zupackenden Helfern unterstützt. Für das Gelingen des Anlasses danken wir allen Barkeeper und Barmaids, Küchenhilfen und Harrassenschlepper. Ebenso gilt unser Dankeschön den DJ`s, welche mit ihrem Sound die Tanzflächen zum Vibrieren brachten.

Ebenso danken wir allen Besuchern für die Unterstützung. Der diesjährige Erlös kommt der Ausstattung der neuen Küche zugute. Nach acht Wochen Umbauzeit konnte alles rechtzeitig dem Betrieb übergeben werden. Beim abschliessenden Bau der Bartheke erhielten wir Unterstützung durch die Schreinerei Brunner, dem Maler Ziörjen und dem LED-Spezialisten SELled.

Im nächsten Jahr wird die Benefizveranstaltung am 10. November (wiederum am zweiten Wochenende!) stattfinden.

Team Freizeithaus